



TAQA

شركة أبوظبي الوطنية للطاقة ش.م.ع
Abu Dhabi National Energy Company PJSC

ص.ب ٥٢٢٤هـ أبوظبي الإمارات العربية المتحدة
هاتف: +٩٧١٢ ٦٩١ ٤٩٠٠ فاكس: +٩٧١٢ ٦٩١ ٤٦٦٦
PO Box 55224 Abu Dhabi, United Arab Emirates
T +971 2 691 4900 F +971 2 691 4666
www.taqaqglobal.com

التاريخ: 7 نوفمبر 2018

الرقم: س.م.ع/١/2018/48

Mr. Saif Sayyah Al Mansouri
Senior Head of Listed Companies Affairs Department
Abu Dhabi Securities Exchange

السيد/ سيف صياح المنصوري
رئيس أول إدارة شؤون الشركات المدرجة
سوق أبوظبي للأوراق المالية

تحية طيبة وبعد ...

Greetings

Subject: Results of TAQA Board Meeting held on 7 November 2018

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة أبوظبي الوطنية للطاقة ش.م.ع. "طاقة" المنعقد بتاريخ 7 نوفمبر 2018

Abu Dhabi National Energy Company PJSC (TAQA) sends you its best regards and wishes you continuous success.

تهديكم شركة أبوظبي الوطنية للطاقة "طاقة" فائق التحية والاحترام وتمنى لكم دوام التوفيق والنجاح.

With respect to our letter, Reference 2018/47/س.م.ع/١, dated 30 October 2018. Please be informed that the meeting of the Board of Directors of TAQA was convened on 7 November 2018 at 2:00 pm. The financial results for the period ending 30 September 2018 were approved during the meeting, as enclosed.

بالإشارة إلى كتابنا رقم س.م.ع/١/2018/47 بتاريخ 30 أكتوبر 2018، نفيديكم علماً بأنه قد تم عقد اجتماع لمجلس إدارة شركة أبوظبي الوطنية للطاقة "طاقة" في تمام الساعة الثانية من بعد ظهر يوم الأربعاء الموافق 7 نوفمبر 2018. وقد تم في ذلك الاجتماع إقرار النتائج المالية للفترة المنتهية بتاريخ 30 سبتمبر 2018 بالملف المرفق.

Kind regards

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...

سعيد راشد الدرعي

الرئيس التنفيذي للشؤون الحكومية والاتصال المؤسسي

سكرتير مجلس الإدارة

شركة أبوظبي الوطنية للطاقة ش.م.ع. "طاقة"

نسخة إلى:

- هيئة الأوراق المالية والسلع